



Guardia Nacional. Alito dice que respetará decisión de senadores priistas

En medio de las negociaciones, cabildeos y “jaloneos” para aprobar la reforma que impulsó la bancada tricolor en la Cámara de Diputados sobre la Guardia Nacional, la dirigencia nacional del PRI, encabezada por Alejandro Moreno, aseguró que ha mantenido comunicación con algunos senadores, pero sostuvo que respetarán su decisión en torno a respaldar o no el extender la reforma sobre la GN.

No obstante, recalcó que los diputados del PRI se colocaron “del lado correcto”, pues el país necesita de la coadyuvancia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad.

Moreno intentó justificar una y otra vez su respaldo a esa iniciativa y rechazó que se trate de una moneda de cambio para que cesen las investigaciones en su contra por presunto enriquecimiento ilícito que abrió la procuraduría de Campeche. “No hay acuerdos con Morena”, aseguró. *(Alejandro Páez).*